

PESAN UNTUK ORANG TUA

Selamat pagi, apa kabar Ayah/Bunda? Semoga Ayah/Bunda senantiasa dalam keadaan sehat. Semangat Sumpah Pemuda, semangat berlomba dan berkarya di rumah. Pada moment Sumpah Pemuda kali ini kita melaksanakan lomba di rumah masing-masing. Mohon Ayah/Bunda untuk mendampingi dan menyemangati ananda untuk ikut serta dalam kegiatan lomba Podcast dalam rangka semangat Sumpah Pemuda.

Ayah/Bunda jangan lupa untuk mengingatkan ananda untuk mematuhi protokol kesehatan dalam melakukan setiap aktivitas dan selalu menjaga kebersihan di lingkungan rumah agar terhindar dari penyebaran virus COVID-19 dan wabah demam berdarah. Terima kasih.

SKENARIO PEMBELAJARAN SDIT MISBAHUL BAROKAH

Kelas : 6
Tema : 5. wirausaha
Subtema : 1. Kerja keras berbuah kesuksesan
Pembelajaran : 1
Semester : I (Ganjil)
Alokasi Waktu : 120 menit

Kompetensi Dasar	Materi
Ilmu Pengetahuan Alam 3.5 Mengidentifikasi komponen listrik dan fungsinya serta menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik 4.5 Menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik.	Sumber energi alternatif
Pendidikan kewarganegaraan 3.3 Menelaah keberagaman sosial budaya dan ekonomi masyarakat. 4.3 Menuliskan manfaat keberagaman sosial budaya dan ekonomi masyarakat	Keberagaman ekonomi

Tujuan Pembelajaran

Menjelaskan energi alternatif yang ada di sekitar kita; Menjelaskan keberagaman ekonomi

Alat/Media

Whatsapp group (WAG)/Zoom Meeting antara guru, orang tua, dan siswa *Orang tua/wali yang menggunakan WA bersama anak. Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib mendampingi mereka*

Bahan/Materi

Video tentang energi alternatif dan Video tentang keberagaman ekonomi

Penilaian

(1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) Voice note, foto, atau video hasil kerja

Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, selalu lakukan **tiga M** ya, bila ingin berkegiatan. Yaitu **mencuci tangan, memakai masker dan menjaga jarak**. Cuci tangan dengan sabun pada air mengalir sebelum dan sesudah memulai kegiatan! Nah, kalau sudah cuci tangan, mari kita bersiap memulai pembelajaran. Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran, ya! Jangan lupa ucapkan **tolong** bila minta bantuan, ucapkan **maaf** apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan **terima kasih** setelah mendapatkan bantuan!

Kegiatan 1

Selamat pagi, salam sejahtera untuk kita semua. Mudah-mudahan Ananda semua dalam keadaan sehat dan bersemangat. Tanggal 28 Oktober 1928 diperingati sebagai **Hari Sumpah Pemuda**, dimana pada hari itu seluruh pemuda Indonesia berikrar dan bertekad untuk mewujudkan persatuan di kalangan para pemuda. Hasil kesepakatan para pemuda itu dikenal dengan sebutan **Sumpah Pemuda**. Energi alternatif di negara Indonesia sudah banyak digunakan. Bangsa Indonesia saat ini sudah banyak membuat dan membangun sumber energi, termasuk energi alternatif. Apa saja sumber energi alternatif yang ada di negara kita? Silakan Ananda simak video pada [link](https://www.youtube.com/watch?v=Tp1Xo3YgYdg) berikut ini.

<https://www.youtube.com/watch?v=Tp1Xo3YgYdg>

Bagaimana pendapat Ananda, penjelasan pada video tersebut, mudah dipahami bukan?

Sebagai evaluasi Jawablah pertanyaan di bawah ini!

1. Sebutkan energi alternatif yang sudah dikembangkan di Indonesia!
2. Dimana sajakah PLTS sudah dibangun di Indonesia?
3. Mengapa energi alternatif yang berasal dari cahaya matahari cocok dikembangkan di Indonesia?
4. Apa saja kendala untuk mengembangkan energi yang berasal dari angin dan panas bumi?

Tulis jawabanmu di buku tulis, paparkan dengan rekam suara. Bila telah selesai kirim kepada Bapak/Ibu Guru. Terima kasih kepada Ananda yang mengerjakan tugasnya tepat waktu. Kami juga sampaikan terima kasih kepada Ayah/Bunda yang sudah membimbing dan menemani putra-putrinya sehingga pembelajaran Ananda berjalan baik.

Kegiatan 2

Perkembangan kegiatan ekonomi Indonesia sangat pesat. Masyarakatnya yang dinamis serta perkembangan teknologi telah menumbuhkan berbagai peluang bagi masyarakat untuk menciptakan lapangan pekerjaannya sendiri. Saat ini banyak orang yang bekerja dengan menciptakan lapangan pekerjaannya sendiri. Baik bidang perdagangan, jasa, produksi, kuliner, pariwisata dan lain-lain. Merekalah para wirausahawan. Apakah Ananda tahu apa itu wirausaha? Untuk mengetahui itu, mari kita simak video pada link berikut ini.

<https://www.youtube.com/watch?v=i4dwgbu-dzA&t=235s>

Bagaimana pendapat Ananda, penjelasan pada video tersebut, mudah dipahami bukan?

Sebagai evaluasi Jawablah pertanyaan yang ada pada bagian akhir video tersebut!

Tulis jawabanmu di buku tulis, paparkan dengan rekam suara. Bila telah selesai kirim kepada Bapak/Ibu Guru. Terima kasih kepada Ananda yang mengerjakan tugasnya tepat waktu. Kami juga sampaikan terima kasih kepada Ayah/Bunda yang sudah membimbing dan menemani putra-putrinya sehingga pembelajaran Ananda berjalan baik. Marilah kita akhiri pembelajaran ini dengan doa sesudah belajar. Sampai jumpa hari besok.

Guru Kelas:



Moch Abdollah Syafi'i, M.Pd.I